

JO



兵庫県立姫路別所高等学校
47回生 学年通信 第8号
令和3年12月24日発行

交流文化祭

Step to the future



～この一瞬の煌めきを未来へ～

12月10日、延期になっていた交流文化祭が行われました。1年生はクラス展示を開催し、ホームルームで案を出し合い、放課後などを利用して一生懸命準備に取り組んだかいもあり、当日はどのクラスも大盛況となりました!!

1組 山名学級 「なんか1-1クリスマス」



2組 芝田学級 「コスプレしたら案外映えた件」



3組 渡会学級 「雄士くんからの挑戦状」



1組 28番 西村愛咲

とても楽しかったです。私たちのグループは射的をしたのですが、2年生がたくさん来てくれ、景品も午前中には無くなり、とても忙しかったです。クラスパーカーはクラスで違っていてもかわいかったです。3年生の飲食店もどれも美味しく、ルールを守って十分楽しめて良かったです。ステージもとても盛り上がり来年はダンスをすることがとても楽しみです。

2組 4番 有末琉羽

自分の役割を意欲的に取り組むことができました。準備は大変だったけど、その分楽しめたと思うのでよかったです。皆で一生懸命作った物を他学年の人たちにほめてもらったのはうれしかったです。来年の交流文化祭も楽しみにになりました。

3組 26番 原田乃綾

準備から片付けまでしっかりみんなで協力してことができました。当日もドタバタしたけどしっかり文化祭をおわることができたのでよかったと思います。残り少ないクラスを協力して楽しみたいです。

球技大会

12月15日、球技大会が行われました。各クラスでバレー、サッカー、ドッジボールそれぞれチームを決め、寒さに負けない元気で戦い抜き白熱した試合を繰り広げました。

1組3番 有本乃々佳

私が出場したドッジボールは1勝3敗でほぼ負けてしまったけれどみんな楽しみながらすることができたし、他のチームを見ているときにみんな盛り上がっていい雰囲気ですることができたのでよかったです。3月の球技大会では楽しみながら勝てたらいいなと思います。



3組39番 山本夢来

球技大会楽しかったです。全部で15人くらい当てました。すっきりしました。自分もサッカーまざりたいなと思いました。2年生のサッカー部3人がとてもうまかったです。



2組27番 林芽依

ドッジボールの練習では、負けていたけど、今回、本番でみんな頑張った結果、全部勝つことができました。うれしかったです！来年もドッジボールで優勝したいです。



課題考査時間割

日程	時間	科目
1/11 (火)	始業式	
	10時30分～	国語
1/12 (水)	1限	数学
	2限	化基・生基
	3限	現社
	4限	英語

※考査時間は45分で行います。

1月の予定

日	曜	1月	日	曜	1月
11	火	始業式 課題考査1日目	19	水	通学路マナーアップキャンペーン
12	水	課題考査2日目 CC 午後 大西先生	20	木	通学路マナーアップキャンペーン CC 午後 大西先生
			22	土	第3回実用英語技能検定
15	土	1月進研模試	27	木	CC 午後 大西先生
17	月	1.17 阪神淡路大震災追悼行事	28	金	第3回硬筆書写技能検定
18	火	通学路マナーアップキャンペーン CC 午後 村田先生	29	土	第3回日本漢字能力検定
			31	月	全校集会

今月の名言 (tsu-sai's choice)

聞くは一時の恥、知らぬは一生の恥。(ことわざ) 転じて…

知るは一時の恥、知らぬは一生の恥。

授業中の本読みで漢字が読めなかったり、間違っただけでクラスメートに笑われたことはありませんか？誰もが経験しているのではないのでしょうか？本当は一生知らない方が、比較にならないほど恥ずかしいことですね。どんどん恥をかきましょう！！